

Sarmiento de Humboldt renovó DT y ayudantes para este 2022



A pocos días del inicio de este 2022, son varios los clubes que ya se ponen en campaña para preparar planteles para la próxima temporada. Atlético Sarmiento no es la excepción, ya que luego de en diciembre inaugurar los magníficos y nuevos vestuarios y palcos de la cancha principal, comenzaron el año cerrando un nuevo cuerpo técnico para el plantel superior de fútbol.

Diego Weidmann, quien viene de dirigir a Atlético Pilar en 2021, nació futbolísticamente en la institución y se pone por primera vez el buzo de dt del club de sus amores. Será acompañado en el trabajo semanal por otro Dt de la casa como Martín Bieler, que actuará de Ayudante de Campo y dt en reserva, luego de venir de dirigir unas temporadas a Unión de Esperanza.

El profe, será el mismo que viene trabajando con Weidmann en toda su carrera, hablamos del esperancino Fernando Piti Larrondo. <http://infomercury.com.ar/>